

Kepala UPTD SD Inpres Ngapaboa Gelar Peresmian Gedung Baru

Rosmini - MAMUJUTENGAH.UPDATES.CO.ID

Jan 5, 2023 - 15:10



Ketua DPRD Dr.H.Arsal Aras SE,M.Si memberi potongan Tumpeng Pertama Kepada Ketua Komite UPTD SD Inpres Ngapaboa

Mamuju Tengah - Kepala UPTD SD Inpres Ngapaboa Nur Eltin S.Pd menggelar Peresmian gedung Ruang Kelas Baru, UKS, Laboratorium, Jamban dan Rumah Dinas Kamis, 05/01/2023.

Peresmian gedung baru dihadiri Ketua DPRD Kabupaten Mamuju Tengah Dr.H.Arsal Aras SE,M.Si, Kabid Pembinaan SD Muhammad Arif S.Pd,M.Pd, Kasi Kurikulum SD Heriansyah S.Pd,M.Pd, Kasi Kurikulum SMP Anwar AN S.Pd,M.Pd, Ketua Komite UPTD SD Inspres Ngapaboa .

Kedepan kita bisa menyusun masterplan secara komprehensif karena dua tahun kedepan Sekolah ini tidak bisa mendapat Dana Alokasi Khusus(DAK) jadi perlu menyusun bagaimana pematangan lahannya dulu agar kedepan tidak ada lagi kendala, Ucap Ketua DPRD saat memberi sambutan diperesmian tersebut.

"Perlu disertifikatkan lokasi dan bangunan karena ini merupakan Aset daerah yang sangat penting kita jaga termasuk batas-batasnya perlu kita ketahui," Imbuhnya.

Ia berpesan agar Siswa-siswi UPTD SD Ngapaboa harus mempunyai kualitas karena kami bersama anggota DPRD lainnya terus mendorong sekolah ini menjadi sekolah Unggulan di Mamuju Tengah.

Ditempat yang sama Kabid Pembinaan SD mengatakan bahwa SD Inpres Ngapaboa paling banyak mendapatkan anggaran ditahun 2022 sekitar 2 Milyar Lebih.

"Karena psiknya bagus maka mari kita bangun prestasi sekolah ini agar seiring dengan bangunannya ,saprasnya bagus dan prestasi dibidang akademik juga perlu kita tingkatkan," ungkap Muhammad Arif.

Ia juga memuji kinerja kepala sekolah yang selalu menjaga kekompakan bersama guru yang selalu memberi pelajaran kepada siswa, kami dari dinas pendidikan terus memantau perkembangan sekolah ini, agar tidak ada laporan bahwa sekolah ini siswanya berkeliaran.

Sementara kepala UPTD Nur Eltin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pemerintah khususnya Dinas Pendidikan dan Ketua DPRD yang selalu membantu pembangunan sekolah ini tampah bantuan tersebut kami tidak bisa berbuat apa-apa.

“Terima kasih kepada Ketua komite atas kerja samanya, kerja kerasnya luar biasa dalam mengawasi jalannya, mulai dari pekerjaan pertama sampai bangunan ini selesai ,” Tutupnya.